



CONOCE A OLIVIA URIBE MUTAL, GESTORA DE PROGRAMAS

11 de agosto de 2021: La ciudad de Carpintería se complace en presentar a la comunidad a nuestra nueva gerente de programas, Olivia Uribe Mutal. Nacida en la Ciudad de México, Olivia pasó la mayor parte de su infancia en el área de Santa Bárbara. Tiene una licenciatura en ciencias políticas de la U.C. Santa Bárbara, y se involucró en la política y las políticas locales después de la universidad. Fundó una empresa de marketing de medios en línea y luego se certificó en interpretación médica. En 2015, se mudó a Carpintería y comenzó a trabajar como intérprete en Cottage Health. Su diversa experiencia profesional la califica de manera única para nuestro puesto de gerente de programa, donde supervisa los servicios de emergencia y voluntarios y el alcance comunitario del vecindario.



¿Qué le atrajo del puesto de director de programas en la ciudad de Carpintería?

Mi primer amor es la política pública, parece que no puedo sacudirme. Cuando vi este puesto vacante en nuestra comunidad, pensé que encajaba bien con todas las habilidades que he adquirido en mi trayectoria profesional hasta ahora, y no estaba equivocado.

¿Qué proyecto / área de su nuevo trabajo le entusiasma más ahora que ha estado en el puesto durante algunas semanas?

Debido a que es una ciudad pequeña, me gusta poder participar en una variedad de temas todos los días. Algunos temas con los que estoy muy familiarizado y otros son completamente nuevos para mí, y me gusta que siempre estoy aprendiendo. Mis días parecen volar, lo que es una señal de disfrute.

¿Cómo pasas tu tiempo fuera del trabajo?

Principalmente paso tiempo con mi familia. Tengo 2.6 niños pequeños y el último llegará este otoño y todos serán menores de 4 años; mantienen nuestro horario muy ocupado. Me gusta asistir a TODAS las actividades que el área tiene para ofrecer, y mi esposo dice que tengo un serio FOMO (miedo a perderme algo), pero en realidad, ¡hay mucha diversión! Cuando no soy esposa o madre, me gusta leer, escribir y correr.

Si estuvieras atrapado en una isla desierta, ¿qué comida de un restaurante de Carpinteria te apetecería más?

Gracias a nuestros muchachos, he pasado mucho tiempo en Padaro Grill; recientemente descubrí su pescado y papas fritas y son bastante excepcionales. ¡Podía verme a mí mismo deseando ese!